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3D版泰坦尼克席卷港城

影院全天放映一枝独红
本报4月10日讯(见习记

者 王红 于飞) 10日凌
晨，影迷期待已久的《泰坦
尼克号》3D版如约而至，港
城各大影院座无虚席，首映
火爆程度相当壮观。

记者走访得知，世茂
时尚欢乐影城全天独播
3D版《泰坦尼克号》，其他
影片10日当天全部没有排
片，影城所有9个放映厅轮
番播放，全天24场。据影城
市场部工作人员介绍，从
凌晨首映开始，上座率几
乎100%，场面非常壮观。记
者随机采访了正在前台买
票的几位观影者，发现他
们均为高校学生，而且不
少是逃课出来观影的。

阳光100的新世纪电
影城此前从未播放过零点
场，10日零时首映的3D版

《泰坦尼克号》是该影院的
首次零点尝试。据市场部
人员介绍，上座率极好，接
近100%。10日当天影院将3

个3D影厅全部开放，全天
安排11个场次。此片上映
前两天，网上团购票就已
超过1000张。

另外，工作人员还告
诉记者，在线的其余几部
影片纷纷受到冷落，像《晚
秋》、《绣花鞋》、《志明与春
娇》等，现在一整天都卖不
出几张票，这和之前每天
售出千八百张的数量相差
很大。

本报4月10日讯(记者
秦雪丽 实习生 白利

倩 ) 今年8月份，儿童家
具专用标准即将实施，该
标准对环保安全做了更为
严格的规定。一些厂家担
心现有产品不符合新国标
被勒令退市，迅速反应，开
始降价促销。

将在8月正式实施的
《儿童家具通用技术条
件》，是全国首个针对3至
14岁儿童消费出台的家具
专用标准。该标准对家具
中普遍存在的有害化学成
分控制作了严格规定，同
时对软体家具染料、pH值
提出了具体要求，并要求
使用安全警示标志等。该

标准大大提高了儿童家具
的门槛。

10日，记者走访市区
多家儿童家具专卖店发
现，很多商家应声打出促
销特价牌。有的儿童家具
购满2000元可减400元，有
的推出七五折优惠。

某品牌儿童家具专卖
店的一位工作人员说，新
国标对家具环保安全要求
高，一些款式材质的家具，
厂家目前已经不再生产，
因此正在特价促销。

据一位业内人士介
绍，新国标实施后，肯定会
有一些产品要退出市场，
儿童家具的价格也会相应
提高。

本报4月10日讯(见习记
者 姜宁) 近期，部分品
牌奶粉、食用油和日化用品
相继宣布提价。记者走访发
现，市民对这些消息反应平
淡，日化用品预计四五月份
才会迎来“涨价潮”。

10日，记者在港城部
分超市看到，花生油没有
出现抢购囤积情况。沃尔
玛超市称，暂时没有接到
各油类生产厂家的涨价通
知。大润发超市称，这次食
用油涨幅不大，但预计涨
价的厂家将不止两家。芝
罘区读者王女士告诉记
者，平时家里用花生油不
是很多，就算一桶涨几块
钱，她也没必要抢购囤积。

记者注意到，各超市
日化用品销售情况也较平
稳。多数受访市民称，日化

用品的可选择性较大，占
消费支出比例相对较小，
因此也没抢购囤积的打
算。芝罘区读者孙先生告
诉记者：“我家三口人，买
瓶400毫升的洗发水至少
用三个月。如果哪个牌子
涨价涨得厉害，那就换个
稍微便宜点的牌子就是。”

开发区一位从事十多
年日化用品批发业务的宋
先生告诉记者，虽然烟台
地区日化用品尚未涨价，
但各商户都在囤积货物，
预计四五月份涨价风潮会
登陆烟台。“一方面来讲，
涨价风到达烟台需要一个
过程，各商家手中都有一
定的存货。另一方面，四五
月份开始天气回暖，人们
对洗化用品的需求量开始
加大。”

部分日用品相继宣布提价

市民反应相当淡定

儿童家具即将执行新国标

港城商家望而生畏忙促销

房产交易大厅冷冷冷冷清清清清
楼市不景气，连开发商都不愿来办预售证
文/片 本报记者 李园园

开发商拿预售证

都已热情不再

1 0日上午，记者来到
烟台市房产交易大厅，一
楼的业务大厅内只有区区
几个人，与去年上半年天
天人满为患，排队办理业
务的盛况反差明显。二楼
业务大厅更是稀稀拉拉只
有三四个人，预售窗口、

发证窗口一上午也不见一
个人来办理业务。

烟台市房产交易中心
市场科一位工作人员说，从
去年下半年开始，他就明显
感觉到业务量减少了，今年
春节后就更冷清了。半年
前，不少开发商就递交了办
理楼盘预售证的材料，可许
多人直到现在还没来继续
办完手续。按照规定，一个
楼盘完成工程超过总工程
量的20%就可以办理预售，
行情好的时候，开发商达到
标准就会立马来办理预售。
目前房子不好卖，不少开发
商拿预售证就没热情了，还

有的到了楼盘封顶才会来
办预售证。

烟台市房产交易中心
数据显示，春节后，烟台六
区总共办理了18个预售证。
而去年行情好的时候，一个
月就曾办过18个。

认筹情况不理想

大多低调开盘

楼市冷清不仅浇灭了
开发商办预售证的热情，
对那些已经办了预售证的
开发商来说，敢不敢像以
前那样高调开盘也成了心
事。

记者了解到，莱山区某

楼盘1月中旬就已经拿到预
售证，但至今依然没举行开
盘仪式。位于高新区的中
海·紫御公馆，3月中旬高层
项目就拿到了预售许可证。
但随后几天的认筹活动并
不理想，原定3月底开盘的
计划，至今也没有举行开盘
仪式。

业内人士称，中海·紫
御公馆等豪宅项目的认筹
活动不理想，低调开盘在所
难免。毕竟，高调开盘投入
太大，销售业绩恐难支撑。
目前港城不少楼盘都在低
调销售，根据销售情况再定
何时开盘。

10日上午10点，烟台市
房产交易中心大厅冷冷清清。

在楼市调控政
策的影响下，港城
楼市持续低迷。记
者调查发现，由于
房子不好卖，开发
商已经不再急于办
理预售证。有的开
发商即使拿到了预
售证，也不敢高调
开盘。

10日，大润发超市副食品区，什锦果冻堆满了整个区域。超市工作人
员告诉记者，原价3 . 3元的大碗果肉什锦果冻降至2 . 9元，而且买四送一，
促销活动是9日晚上刚开始的。9日上午，央视一位主播微博爆料称，老酸
奶和果冻有“内幕”，引众多网友关注。 本报记者 熊戈措 摄反反应应真真快快
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